

Posting Confirmation Form (PCF) prepared by the Assignment Officer to authorize medical and dental examination expenditures.

2.2 Medical Examinations

FSD 9 specifies that a medical examination shall include "specialist services, psychological assessments, test, x-rays and immunization against diseases as required."

2.2.1 The medical examination is to be administered according to the examination schedule outlined in the "General Physical Examination Report" (Form NHW 365) available from the Posting Services Centre (ABC) or the nearest HWC office (see Appendices D and E); or Supply and Services Canada (DSS) if more than 50 forms required.

2.2.2 The general physical examination must include:

- a) urinalysis;
- b) over 11 years of age: x-ray and complete blood count;
- c) over 20 years of age: blood chemistry (blood sugar; SGOT; SGGT or, if unavailable, SGPT or another Liver Function Test; and serum creatinine);
- d) over 40 years of age: electrocardiogram;
- e) after assignments in tropical countries: two (2) stool tests for tropical disease infestations.

2.2.3 Every medical examination includes an assessment of mental health in respect of intellect, emotional stability, and job attitude. The purpose of this psychological evaluation is to ensure that all

du Canada. Les noms de ces personnes à charge seront inclus dans le formulaire "Confirmation d'affectation" rempli par l'agent d'affectation pour autoriser les dépenses relatives aux examens médicaux et dentaires.

2.2 Examens médicaux

La DSE 9 précise qu'un examen médical doit comprendre, au besoin, "des services de spécialistes, des tests psychologiques, d'autres tests, des radiographies et des vaccins".

2.2.1 L'examen médical se fera selon le plan indiqué dans le "Rapport d'examen physique général" (formulaire NHW 366) disponible au Centre des services à l'affectation (ABC), au bureau de SBSC le plus proche (voir annexes D et E) ou au bureau d'Approvisionnement et Services Canada (MAS) s'il y a plus de 50 formulaires.

2.2.2 L'examen physique général doit comprendre:

- a) analyse d'urine;
- b) pour les personnes de plus de 11 ans: radiographie et numération globulaire complète;
- c) pour les personnes de plus de 20 ans: examen chimique du sang (glycémie; SGOT (AST); SGGT ou, si ce test n'est pas disponible, SGPT (ALT) ou autre examen de fonction hépatique; et une créatinine sérique);
- d) pour les personnes de plus de 40 ans: électrocardiogramme;
- e) suite à une affectation dans un pays tropical: deux (2) tests de selles pour le dépistage des maladies tropicales.

2.2.3 Tout examen médical comprend une évaluation de l'état mental en ce qui concerne l'intelligence, la stabilité et l'attitude vis-à-vis du travail. Le but d'une telle évaluation est d'établir que tout employé et toute